

DECHETS/ENVIRONNEMENT : Le gouvernement acte sa décision du confinement définitif des déchets toxiques de Stocamine

Dans le dossier à rebondissement concernant le confinement définitif des déchets de [STOCAMINE](#) / T : 03.89.57.84.00 à Wittelsheim/68, Le ministre de la Transition écologique, Christophe Béchu, a reçu hier mardi 19/09 des élus alsaciens pour leur notifier son refus d'organiser, même partiellement, des opérations de déstockage des 42.000 tonnes de déchets enfouis à Wittelsheim. De son côté, l'association [ALSACE NATURE REGION EST](#) / T : 03.88.23.50.84 a annoncé avant-hier, lundi 18/09, avoir porté plainte contre la société Mines de Potasse d'Alsace pour « faux », « escroquerie » et défaut de maintenance du site de stockage des déchets toxiques de Stocamine de Wittelsheim. <https://alsacenature.org/>